
Marcia Scacchi: “Es un orgullo volver a estar citada”
Lunes 20 de Abril de 2015 15:24

  

  

Así definía Marcia Scacchi, jugadora del Club Gimnasia y Esgrima, la alegría que le transmitía
volver a estar citada para la pre- selección mayor argentina luego de desarrollar un gran papel
en la Liga Argentina de Clubes con Rosario. En esta nota, sus sensaciones, el comienzo del
año, los balances y lo que espera de este 2015.
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¿Cuál es tu balance de la temporada de liga con el Club Rosario?

  

El balance que hago del Club Rosario Vóley es muy positivo. Cuando el Lolo Woelflin me
comentó del proyecto en febrero del 2014, me sume sin dudarlo. Me parece extraordinario que
se pueda armar un plantel representativo con jugadoras de toda la ciudad.  

  

Es muy importante que se pueda competir en Liga Nacional. Y es un crecimiento enorme para
el voleibol rosarino. Me quede muy conforme con nuestra participación en la liga, se jugó de
igual a igual en contra de grandes equipos, con jugadoras muy experimentadas. Estoy
convencida que año a año, este proyecto va a ir mejorando y rosario va a pisar cada vez más
fuerte a nivel nacional.

  

¿Después de cuantos años volviste a formar parte de la  Pre- selección nacional? ¿Qué
sintió con la citación?
  Volví al CeNARD después de 15 años, ha pasado mucho tiempo. El sentimiento que tuve con
la citación es indescriptible, no sé si pueda expresar con palabras la emoción que sentí. Se me
aceleró el corazón, me envolvió un sentimiento de alegría y emoción muy difícil de describir. Es
un verdadero orgullo   volver a estar citada.  

  

¿Cuáles son los próximos torneos que va a enfrentar la  Selección Argentina?
  Este es un año espectacular. Son muchas las competencias que hay, Panamericano,
Sudamericano, Grand Prix, y clasificatorio para la World Cup en Japón, entre otras. Es un año
cargado de competencias.
  

  

¿Qué expectativas tiene el equipo nacional? ¿Y qué expectativas personales tiene frente
a su participación en el plantel?
  La expectativa es clasificar a todo y poner a la Argentina en lo más alto. Mi expectativa
personal es poder brindarme al equipo para lo que necesite. Espero poder sumar en todo lo
que pueda y aportar la experiencia que fui adquiriendo a lo largo de los 23 años que llevo
jugando al vóley.
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  ¿Ya cumpliste tus objetivos como jugadora?  Aún no, creo que me queda más vóley por delante y… ¡muchos objetivos por cumplir!    ¿Cómo es la organización de tu vida actualmente, en relación a lo laboral y a lodeportivo?  La organización en lo laboral no es fácil, voy paso a paso. Con ganas y esfuerzo todo sepuede.   En lo deportivo desde el momento que me citaron el Club Gimnasia y Esgrima de Rosario,como institución, los dirigentes, los profes y jugadoras  me apoyaron  incondicionalmente paraque pueda ir a Buenos Aires a entrenar. Contar con ese respaldo es fundamental.  ¿Y la vida de casada?  Tener a alguien como Pucho (Sebastian Brajkovic) a mi lado, hace que todo sea fácil. Mimarido me apoyó en todo momento. Si bien la distancia no es sencilla, ya que él está en SanJuan jugando para UPCN, entre los dos hacemos que sea todo simple.   ¿Algún pensamiento que quiera expresar en relación a este deporte?  Qué puedo decir, es el deporte que me apasiona y tengo la suerte de compartir esa pasióncon la persona más importante en mi vida que es mi marido.   Nota: Alexia Beltramino.    
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